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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

     昨年末には学校でもコロナが広まっていたが、新学期が始まり落ち着きを見せて

いる中、各学校では、コロナとインフルエンザ両方の感染防止対策に取り組んでい

る。国の政策では、春には第２類から第５類に引下げ予定であり、その中で学校教

育のコロナ対策がどのように変わっていくのか注視しながら、子どもたちの教育活

動の充実を図っていきたいと思っている。 

昨年末に令和４年度「ふるさと福井の魅力プレゼンテーション大会」が県教委の

主催で開催された。口名田小学校５年生のグループがプレゼン大賞、福井新聞社賞、

審査員特別賞それぞれ１グループずつ受賞した。６つある入賞作品の中で、３つを

獲得するという快挙を成し遂げた。口名田小学校では２年間、市教委指定の学力向

上、特に総合的な学習を核にして子どもたちの学力向上を目指していくという取り

組みを行っている。指定校以降、学力向上もみられ、加えてふるさと学習の結果が
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この様に出ている。本日は入賞作品について、教育委員の皆様にもご覧いただきた

いと思っている。 

 

１ 会議録の承認について  

第８５０回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 会議録署名人２名の選任 

第８５１回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪村上委員、坂下委員≫ 

 

２ 報 告 

 ・報告第１号 小浜市教育委員会委員の任命について≪承認≫ 

  坂下教育委員 就任挨拶 

 ・報告第２号 小浜市教育委員会教育長職務代理者の指名について≪承認≫ 

  上田教育長職務代理者 就任挨拶 

・報告第３号 諸般の報告 令和４年１２月１９日～令和５年 １月１９日 

       行事予定  令和５年 １月２０日～令和５年 ２月２８日≪承認≫ 

 上田職務代理者 １２月２１日に部活動の地域移行に関する検討委員会をされたが、報告

があればしていただきたい。 

 事務局 協会長等関係者に集まっていただき、小浜市の来年度の方向性を再確認させてい

ただいた。ただ年末年始に国の動きがあり、予算関係等について、後ほど教育長

から詳しく説明させていただく。 

 

３ 議 案 

・議案第１号 小浜市教育委員会顕彰規則に基づく被表彰者の決定について≪承認≫ 

・議案第２号 公立小浜病院組合教育委員会委員の推薦について≪坂下委員を推薦≫ 
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４ 教育長報告 

学校部活動の地域移行について 

・現状と課題 

・これまでの国の動き 

・小浜市のこれまでの取組 

・小浜市の基本方針 

・取組体制と課題への対応 

・今後のスケジュール 

 

５ その他 

  ・若狭マラソン大会について 

  事務局 ４月１６日（日）に第４０回若狭マラソン大会を開催する。西津橋、大手橋の架

け替えに伴いルートを再考した。ルートは、若狭ヘリポート南口交差点付近をス

タートし、小浜美郷小学校前がゴールとなる。大会要項の変更に加え、今大会か

らネットタイム方式の採用を考えている。この方式は、スタートラインを超えた

時点で計測開始、ゴールラインを超えた時点で計測停止というものである。参加

者の募集はインターネットのみとした。応募は、１月２４日受付開始、２月２８

日締め切りで考えている。 

  上田職務代理者 第４０回大会は特別な取組みはされるのか。 

  事務局 コロナ前には取り組んだこともあるが、密を避けるため今回特別な取組みはしな

い。 

  教育長 ３ｋｍは子どもも参加するため、スタートラインの指導をお願いしたい。パンフ

レット画像の掲載は、個人情報にかかると思われるが、許可の確認はとれている

のか。 
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  事務局 申込規約の１１番に大会出場中の映像写真、記事、掲載権は主催者に属すると記

載している。これまでも同様の申込規約で実施されているため、問題ないと考え

ている。 

  教育長 これまで問題は出てきていないが、出てきた場合の対応を考える必要がある。 

  事務局 個人情報の取扱いについては、保護条例に基づき、適切に対応させていただきた

いと思う。 

上田職務代理 投げ込みは実施するのか。 

  事務局 １月２４日に発表、受付を開始する。 

  教育教 口名田小学校のプレゼン大会の表彰式を含めて、今年度のＣМコンテストがある。

それらを含めた福井ふるさと教育フェスタが、２月４日（土）午後１時から午後

４時１０分までアオッサ８階ホールで開催される。小浜市からは、口名田小学校

がプレゼン発表、加えて内外海小学校が「つくろう内外海の未来わたしたちのＳ

ＤＧｓ」のテーマで発表を行い、その後表彰式が開催される。機会があれば、ご

覧いただきたいと思う。  

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

  

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員    村上郁子 教育委員    

 

委 員    坂下貴洋 教育委員    


